

<p style="text-align: center;">Regelungen zur Beförderung der Kindergartenkinder aus dem Ortsteil Blumegg</p>
--

Beschluss des Gemeinderates vom 19.04.2004:

1. Mit Wirkung vom 01.05.2004 erfolgt die Beförderung der Blumegger Kindergartenkinder mit dem ÖPNV (Linienbus).
2. Die Kosten der Beförderung der Kinder übernimmt die Stadt Stühlingen.

Hinweise:

Mit Beschluss des Gemeinderats der Stadt Stühlingen vom 01.08.1978 wurde festgelegt, dass der Transport der Kindergartenkinder vom Ortsteil Blumegg zum Kindergarten in Lausheim durch das Busunternehmen Kauffmann erfolgen soll. Die Beförderung erfolgte bis zum heutigen Tag in dieser Form. Da das Busunternehmen mitteilte, dass der TÜV für den vorhandenen Kleinbus auslaufe und ein solcher nicht mehr angeschafft werden sollte war eine Neuregelung notwendig.